

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

DÉVOILEMENT DE L'ARBRE DE L'AMITIÉ

Chapais, le 30 juillet 2015 : La Ville de Chapais a dévoilé aujourd'hui l'*Arbre de l'amitié* dans les jardins de l'Hôtel de Ville de Chapais afin de souligner la première rencontre du Gouvernement régional d'Eeyou Istchee Baie-James (GREIBJ) à se tenir à Chapais. Cet arbre, un pommier royal, est le symbole de l'amitié unissant les Jamésiens et les Cris. Pour l'occasion, une peinture de l'artiste locale Diane Boucher a été installée au côté de l'*Arbre de l'amitié*.

- 30 -

Source :

Steve Gamache, maire

418-745-2511 poste 227



Devant l'Arbre de l'amitié (de gauche à droite) : Alain Poirier, maire de Lebel-sur-Quévillon, Rodney Mark, vice-grand chef du Grand Conseil des Cris, Marcel Happyjack, chef de Waswanipi, Serge Drolet, conseiller municipal de Chibougamau, Kenneth Cheezo, chef d'Eastmain, Daniel Bergeron, conseiller municipal de Chibougamau, Cécile Philippon, présidente de Valcanton, Normand Lacour, président de Radisson, Daniel Forgues, conseiller municipal de Chapais, Matthew Coon Come, vice-président du GREIBJ et Grand chef du Grand Conseil des Cris, Dennis Georgekish, chef de Wemindji, René Dubé, maire de Matagami, Steve Gamache, maire de Chapais, Manon Cyr, présidente du GREIBJ et mairesse de Chibougamau, Diane Frappier, représentante du Gouvernement du Québec, Thomas Jolly, chef de Nemaska, André Naud, conseiller municipal de Chibougamau, Stanley George, chef de Whapmagoostui, Richard Shecapio, chef de Mistissini, Gordon Blackned, chef de Waskaganish et André Elliot, président de Villebois.



Oeuvre de Diane Boucher, artiste.